

Für die SPD-Fraktion sprach sich Herr Dr. Frank gegen eine Streichung der im Stellenplan ausgewiesenen Stelle für einen Beigeordneten aus. Herr Köhler ergänzte, dass er Synergieeffekte, die wegen des Wegfalls eines Beigeordneten entstanden sein sollen, nicht erkenne.

Für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN schloss sich Herr Metz den Ausführungen von Herrn Dr. Frank an.

Für die Antragsteller erläuterte Frau Jung, die Reduzierung der Beigeordneten habe sich bewährt. Daher könne dieser Zustand so belassen und die Stelle gestrichen werden.

Anschließend wurde folgender Beschluss gefasst: